



Communiqué

Fêtes scolaires : 2 mercredis de célébration pour les jeunes lausannoises et lausannois

Les fêtes scolaires lausannoises marqueront la clôture de l'année scolaire. Deux cortèges d'enfants animeront les rues de la ville les mercredis 18 et 25 juin 2025, sur le thème de la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025.

Le mercredi 18 juin sera consacré aux classes enfantines (1P-2P). Le mercredi suivant, 25 juin, les élèves des classes primaires (3P-5P) prendront le relais. Chaque défilé partira de l'esplanade de Montbenon pour rejoindre le parc de Milan, en empruntant les avenues Marc-Dufour et de la Dent d'Oche.

En partenariat avec le Conseil des Jeunes de la Ville et l'école de la Cassagne, une dizaine d'écolières et écoliers en situation de handicap participeront au défilé du 25 juin. Ils pourront également profiter des animations prévues dans le parc de Milan.

Le parcours sera fermé à la circulation entre 13h et 15h, afin d'assurer la sécurité du cortège. Les usagères et usagers de la route sont invités à prévoir leurs déplacements en conséquence. Les informations relatives aux restrictions de circulation et de stationnement seront communiquées ultérieurement par la Police de Lausanne.

Les classes 6P ont pu profiter d'une journée de jeux et d'énigmes sur le thème de la forêt. Cette journée dédiée aux 1220 élèves 6P s'est déroulée le 3 juin dernier dans les bois de Sauvabelin.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/fetesscolaires

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **David Payot, conseiller municipal, Direction enfance, jeunesse et quartiers, tél. +41 78 647 12 86**
- **Barbara de Kerchove, cheffe du Service des écoles et du parascolaire, tél. +41 21 315 64 11**

Lausanne, le 10 juin 2025